



**Beschlussauszug  
aus der  
Sitzung des Sozialausschusses  
vom 06.10.2022**

---

**Top 5      Saisonbericht zum Waldbad Probst Jesar (Frau Tebeck)**

Die Schwimmmeisterin Frau Tebeck, stellt den Saisonbericht des Waldbades vor (Anlage).  
Herr Theißen fragt an, ob noch irgendetwas im Waldbad fehlt oder angeschafft werden sollte.  
Dazu wurden Anträge zur Mittelanforderung für das Haushaltsjahr 2023 bei der Verwaltung eingereicht, welche unter TOP 7 ersichtlich sind.

## Saisonbericht 2022

Ein heißer und trockener Sommer geht zu Ende. In diesem Jahr haben das Waldbad 18302 Badegäste besucht. Wir hatten 47 Tage über 25 Grad.

Diese Saison konnte ohne Auflagen wie gewohnt am 15.05.2022 starten. Am ersten Tag der Saison besuchten das Waldbad schon 112 Badegäste bei wolkenlosem Wetter und 22 Grad Luft- und 17 Grad Wassertemperatur.

Durch unsere Regeln, Konsequenzen und vorausschauenden Aufsichtsdienst sind keine schlimmen Unfälle passiert. Nur die Wespen haben unsere Badegäste geärgert und mehrere Wespenstiche waren leider unausweichlich.

Einige brenzliche Situationen haben wir dank unserer Wasserwacht und des guten Zusammenspiels sehr gut gemeistert. Hiermit möchte ich mich bei der Wasserwacht bedanken.

Die Kasse wurde auch in diesem Jahr von Rita Orthmann, Rita Ahrncke und Uwe Schilling besetzt und haben den Ansturm super gemeistert und ein großes Dankeschön für den Einsatz.

Die Umkleidekabinen und Toiletten wurden wieder von Sigrun Fleischhammel gereinigt und die Badegäste sind sehr zufrieden mit der Sauberkeit.

Die Schwimmkurse sind, wie all die anderen Jahre, sehr gut besucht. Mir tut es immer sehr leid, manchen Kindern sagen zu müssen, dass leider keine Plätze mehr frei sind und sie bei uns erst im kommenden Jahr schwimmen lernen können. Vom 04.07.2022 bis 12.08.2022 haben insgesamt 63 Kinder meinen Schwimmkurs besucht. 39 Kinder haben das Seepferdchen erfolgreich bestanden. Es waren viele ältere Kinder. Die ältesten Kinder waren 11 Jahre alt. Danke an meine Jugend-Wasserwacht für die Unterstützung.

Auch die Lindenschule Lübtheen war in diesem Jahr wieder da. Mit ganz viel Training und Fleiß und Kampf haben die Schüler der 2., 3. und 4. Klassen insgesamt 56 Abzeichen absolviert. Dank des warmen Wetters konnten die Kinder das Schwimmcamp genießen.

Am 6.08.2022 gab es endlich wieder ein Highlight. Die Wasserwacht Lübtheen haben zusammen mit der Stadt Lübtheen an diesem Tag zu einem karibischen Abend eingeladen. Bei leckerem Wildschwein und Cocktail wie Sex an the Beach, Caipirinha, Cuba Libre und andere Getränke hatten ca. 120 Gäste viel Spaß. Bei karibischer Musik, Kokosnusschalen, Hawaiiröcke, Hawaiihemden und Hawaiiketten hatten wir einen schönen Abend und hat ganz sicher Wiederholungsbedarf. Im nächsten Jahr wird es eine Schlager-Beach-Party geben und wir hoffen wieder auf viele Besucher und gutes Wetter.

Der Kiosk wurde auch in diesem Jahr von Jan Basedow betrieben und es gab wie in jedem Jahr leckeres Softeis, Pommes, Currywurst, Hamburger, Schnitzel, Slush und Getränke.

Einen Krankenwagen mussten wir leider auch kommen lassen, wegen einer bewusstlosen Person, da sie zu wenig Flüssigkeit zu sich genommen hat und es an dem Tag 38 Grad warm war.

Der Sommer 2022 war ein schöner und warmer Sommer und die Badegäste konnten das Waldbad fast an jeden Tag genießen und ihre Seele baumeln lassen und sich erholen.

Wir hoffen auch im nächsten Jahr auf viel Sonne, Wärme und liebe Badegäste.

Jacqueline Tebeck